



いよいよ今年も最後の月を迎えました。山も秋色から冬に向かって姿を変えています。冷え込む朝も増えて、11月末には霜柱を見かける日もありました。そんな初冬の日にも、真名子の子どもたちは元気に活動しています。間もなく冬休みを迎えようとしています。楽しみは待っているときが一番いいときです。令和元年を締めくくるこの時を、児童には楽しく、しかし気を緩めることなく有意義に過ごしてほしいと思います。このところ、児童生徒に関わる事件や事故が頻発しています。ご家庭ならびに地域の皆様には、子どもたちが、元気に、安全に過ごせるよう、これまで同様に見守りをお願いします。

西方文化祭でクラブ活動の発表 11月9日

3つの文化クラブが西方文化祭に参加しました。オカリナクラブと民話クラブが合同で『八百比丘尼伝説』を披露し、絵手紙クラブは作品を展示しました。他に焼き絵や水木お囃子にも子どもたちが参加し、立派な発表ができました。



オカリナクラブ



民話クラブ



絵手紙クラブ作品



水木お囃子

持久走大会 11月27日

11月中～下旬の不安定な天候ものともせず練習に取り組み、持久走大会当日を迎えました。低・中・高学年に分かれて、それぞれの距離を全員が走破しました。子どもたちは全力を尽くし、また涙しながらゴールを駆け抜けました。コースの安全確保にご協力くださったボランティアの皆さん、応援に集まってくださった保護者の皆さん、ありがとうございました。



ゴール前のラストスパート(低学年)



5・6年生 怒濤のスタート



ゴール後は着順カードに記名

<<児童の感想>>

学校や家で練習しました。タイムが速くなってよかったです。

目標の順位にはとどかなかったけれど、最後まで走り切れてよかった。来年は順位を上げたいです！

完走はしたけど、満足できなかった走りではできなかったの、来年はリベンジしたいです。

試走の時よりタイムが1分くらい縮められました。

体育の時間以外でも、休み時間など走ることができました。本番が一番いいタイムが出て、練習の成果が出ました。

真名子っ子活動（昔の遊び）11月18日 （グランドゴルフ）12月2日

地域の皆さんと一緒に楽しむ真名子っ子活動。11月は「昔の遊び」と称して、けん玉・あやとり・お手玉・ベーゴマなど、12月はグランドゴルフを行いました。また、11月の活動では、西方地域のとちぎ未来アシストネット事業の研修視察が実施され、ますます盛り上がりました。



よ〜く見ないと難しいあやとり ナイスショット！グランドゴルフ

第2回学校運営協議会議事報告

1 授業参観

- ・各学級で、子どもたちが真剣に授業に取り組む様子が見られた。
- ・少人数学級のメリットを生かし、児童一人ひとりにきめ細かく指導する姿が見られた。
- ・子どもたちの学習意欲を高める工夫が見られた。

2 協議

(1) 学校運営基本方針について… (次年度より“学校運営の重点”とする)

次年度も『ふるさと真名子』を子どもの心に刻む教育の実現を継続していく。

- ・子どもたちには、真名子が、西方町が、栃木市が大好きな人になってほしい。
 - ・子どもたちには、幼少期を過ごす間、この土地でいい思いをたくさんしてほしい。
(家庭で、学校で、地域で)
 - ・土地に愛着を持つために最も重要な要素は人との関わり。
(歴史・文化・利便性・自然環境もさることながら…)
- ※については、子どもたちが地域に貢献できる活動をしたい。アイデア募集。

(2) 『めざす児童像』の進捗状況について…

①進んで学ぶ子（じっくり考える子）

- ・「話をしっかり聴くように指導する」これが1学期からの課題であり、継続指導中。

②思いやりのある子（たがいを認め合う子）

- ・子どもたちのあいさつは概ね良好。年度始めに比べて、進歩の様子が見られる。
- ・真名子小の子は学年の隔たりなく仲が良い。今後も人の気持ちがわかる子を育てたい。

③笑顔はじける元気な子（元気に運動する子）

- ・昨年度はインフルエンザによる欠席無し。今後も健康管理をしっかりさせたい。

(3) 学校評価の結果について (後日公表)

(4) 総合的な学習について…

- ・年間指導計画を作成するにあたり、『ふるさと学習』を柱に据えて、各学年のテーマと関連を持たせる。
- ・各学年で指導の助けとなるボランティア人材を募る。協力をお願いしたい。
- ・学習発表会を3学期に開催し、総合的な学習の成果を発表する。